



Le Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC), dirigé par Maurice Kamto, a annoncé qu'il engagerait des poursuites judiciaires contre les chefs traditionnels de la Lékié, région du Centre du Cameroun.

Cette décision fait suite à la diffusion de vidéos choquantes sur les réseaux sociaux montrant ces chefs traditionnels effectuant des incantations autour d'un cercueil portant la photo de Maurice Kamto, dans le but présumé de lui nuire mystiquement.

Le différend entre le MRC et les chefs traditionnels de la Lékié serait lié au décès récent du Pr Hubert Mono Ndjana, un universitaire de renommé et contributeur à la pensée politique du président Paul Biya. Maurice Kamto a rendu hommage au défunt, mais a également exprimé son désaccord avec certaines actions du Pr Ndjana, ce qui aurait provoqué l'indignation des chefs traditionnels de la Lekié, département où était originaire le défunt.

Le MRC a réagi à ces pratiques occultes en publiant un communiqué dans lequel il condamne fermement cette mise en scène macabre. Le parti estime qu'il s'agit d'une manifestation de haine tribale à l'encontre de son président national et dénonce une atteinte flagrante à son image et à son honneur, ainsi qu'à sa famille. Le MRC rappelle également que de tels actes constituent des délits réprimés par le code pénal camerounais.

Le MRC affirme son soutien indéfectible à Maurice Kamto et à sa famille, tout en réservant le droit d'engager des poursuites judiciaires contre les responsables de cette mise en scène macabre et leurs éventuels commanditaires. Le parti dénonce les dérives tribales auxquelles le pays est confronté, qu'il attribue au régime en place.

Ce nouvel épisode vient alimenter les tensions politiques déjà existantes au Cameroun. Le MRC reste déterminé à poursuivre son combat pour la libération du peuple camerounais et affirme que la vérité et la sincérité guideront leur discours vers plus d'unité, d'équité et de prospérité.

Il reste donc à voir comment les poursuites judiciaires engagées par le MRC évolueront et quelles seront les réactions des autorités compétentes face à ces évènements.

On ne perd rien à attendre...